

Paris lance un appel à projets citoyens à dimension européenne

La Ville de Paris lance l'édition 2016 du Label Paris Europe. Il soutient, par une aide financière de 1.000 à 10.000€, la réalisation de projets citoyens ayant une dimension européenne. Les candidatures sont à déposer d'ici le 18 mars.

Chaque année depuis 2002, la Ville de Paris lance un appel à projets, le Label Paris Europe, pour encourager les initiatives des Parisiens, ayant une dimension européenne.

Il permet aux associations, ONG, universités, lycées, collèges ou écoles élémentaires parisiens d'obtenir un soutien financier de la Ville pour mettre en place un projet localisé à Paris et dans une ou plusieurs métropoles de l'Union européenne.

Le Label Paris Europe a pour thème en 2016 l'intégration, l'égalité et le vivre-ensemble. Les projets devront par exemple favoriser l'intégration et le développement interculturel, mettre en valeur la diversité culturelle, lutter contre les stéréotypes et toutes les formes de violence, favoriser la participation des citoyens ou encore développer des échanges éducatifs dans l'Union européenne.

Les projets les plus innovants et les plus concrets recevront une aide financière de 1.000 à 10.000€, accordée par un jury, co-présidé par Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la Francophonie et Hermano Sanches Ruivo, conseiller délégué à l'Europe.

L'appel à candidature est ouvert jusqu'au 18 mars 2016. Le dossier de candidature ainsi que tous les renseignements pratiques sont disponibles sur www.international.paris.fr

La remise des prix aura lieu le 7 mai 2016, à l'occasion de la Fête de l'Europe.

Chiffres-clés du Label Paris Europe

- Créé en 2002 par la Ville de Paris
- 155 projets financés depuis sa création
- 1.115.840 € attribués depuis 2002
- Une enveloppe globale de 80.000 € par an
- Des aides comprises entre 1.000 et 10.000 €